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0 settembre 1912, che poi il Consiglio supe-
riore dei lavori pubblici ha r i tenuto me-
ritevole d'approvazione nell 'adunanza del 
16 gennaio scorso. Si è quindi disposto di 
provvedere alle espropriazioni dei terreni 
su cui si devono eseguire i lavori. Le pra-
tiche relative sono a buon punto ; non 
appena esse saranno definite si promuoverà 
il parere del Consiglio di Stato sul progetto 
di cont ra t to per avere pronti t u t t i gli a t t i 
e procedere poi all 'appalto dei lavori ap-
pena le esigenze di bilancio lo consenti-
ranno. 

« Il sottosegretario di Stato 
« D E . S E T A ». 

P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tario di Stato per i lavori pubblici annuncia 
di aver dato risposta scritta alla interro-
gazione presentata dal deputato Magliano 
« sul ri tardo frapposto a disporre i lavori 
di sistemazione del torrente Cigno in agro 
di San Martino in Pensilis (Campobasso) ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Le opere di 
sistemazione del torrente Cigno in San 
Martino in Pensilis sono state riconosciute 
del 3° grado d'urgenza, sicché non sarà as-
solutamente possibile eseguirle in un'epoca 
prossima. 

« Ad ogni modo si è disposto che l 'uf-
ficio del Genio civile di Campobasso studi 
il progetto delle relative opere. 

« I l detto ufficio ha già eseguiti per una 
par te del territorio i rilievi di campagna, 
ult imati i quali inizierà gli studi definitivi. 

« II sottosegretario di Stato 
« D E S E T A ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole sot-
tosegretario di Stato per i lavori pubblici 
annuncia di aver dato risposta scritta alla 
interrogazione presentata dal deputato At-
tilio Rota « per sapere se, data la sua ur-
gente ed imprescindibile necessità per le 
esigenze dei viaggiatori, dell 'industria e del 
commercio, non creda conveniente, nello 
stesso interesse dello Stato, di affre t tare la 
sistemazione già deliberata ed iniziata della 
stazione ferroviaria di Bergamo e quindi, 
di condurre a termine nel più breve termine 
possibile i relativi lavori ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Per l 'amplia-
mento e la sistemazione generale della sta-
zione di Bergamo è già s ta to approvato 
dal Consiglio di amministrazione il progetto 
di massima ed autorizzata la spesa di lire 
8.40,000 per le occorrenti espropriazioni. 

« Il lavoro stesso è stato dichiarato di 
pubblica utili tà, ma in seguito alla pubbli-
cazione del piano parcellare e dell'elenco 
delle dit te espropriande sono state presen-
ta te ben 14 opposizioni delle quali parecchie 
contro l'esecuzione dell'opera. 

« Mentre si esaminano det te opposizioni 
si provvede anche alla compilazione del 
progetto per un primo gruppo di lavori, al 
quale si potrà dare esecuzione solo allor-
quando, rimosse le opposizioni stesse, si 
sarà entra t i in possesso degli occorrenti 
terreni. 

« Il tottosegretario di Stato 
« D E S E T A ». 

P R E S I D E N T E . La prima interrogazione 
inscrit ta nell 'ordine del giorno d'oggi è del-
l 'onorevole Treves, al ministro di grazia e 
giustizia, « sulla straordinarissima proce-
dura di sequestro, anzi di confisca di un 
manifesto per il primo maggio che doveva 
pubblicarsi da un giornale di Morano Ca-
l i b ro e sulle responsabilità incontrate in 
quella circostanza dal procuratore del Ee, 
Montanelli ». 

GALLINI, sottosegretario di Stato per la 
grazia e giustizia e i culti. C h i e d o c h e que-
sta interrogazione sia rimessa a mercoledì 
prossimo. 

Chiedo pure che sia rimessa a mercoledì 
prossimo l 'interrogazione dell'onorevole Eu-
genio Chiesa, « sull'esecuzione delle sen-
tenze por tant i condanne per a t t en ta t i alla 
libertà del lavoro in dipendenza degli scio-
peri dell 'Elba e di Piombino del 1911 e circa 
l 'opportuni tà di una misura di clemenza 
che per tali reati si manifesta ». 

P R E S I D E N T E . Sta bene. 
Segue l ' interrogazione dell' onorevole 

Dello Sbarba, al ministro della marina, 
« per sapere quali provvedimenti intenda 
adot tare per far prontamente riaprire al 
pubblico sul litorale di Castiglioncello (Bo-
signano Marittimo) i passaggi o sbocchi a 
mare i s t ru i t i da abusive chiusure di pri-
vati , e per impedire che se ne costruiscano 
delle nuove ». 

L'onorevole sottosegretario di Stato pv-
la marina ha facoltà di rispondere. 

BERGAMASCO, sottosegretario di Stato 
per la marina. L'Amministrazione m a r i t t i -
ma non ha motivo di intervenire nelle con-
troversie cui si riferisce l'onorevole inter-
rogante. 

I l terri torio di Castiglioncello, fraziofle 

di Rosignano Marittimo, si divide in tre 
località: a nord, la così detta P u n t a di Ca-
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